
Berchumer Initiative für Solare Energien e.V.  

Jahreshauptversammlung 2021 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung Binse e.V. am 26.10.2021 im Gemeindehaus 

Berchum. Beginn 19.00 Uhr. Es gelten die 3G-Regeln, Onlineteilnahme (ohne „Live“-

Abstimmung) möglich. 

Top 1: Begrüßung und Formalien: 

 Die Geschäftsführerin Silvia Lohkamp begrüßte alle Anwesenden. Silvia Lohkamp wies 

darauf hin, dass der Sprecher, Prof. Martin Venhaus sich entschuldigt, da er erkrankt 

ist. Er grüßt die Versammlung herzlich. Aufgrund seiner Erkrankung will er nicht mehr 

kandidieren. Allseits wird ihm gute Genesung gewünscht. 

Es wurde festgestellt, dass die Einladungen rechtzeitig und satzungsgemäß erfolgt sind. 

Es wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt. Eine Anwesenheitsliste wurde          

herumgereicht. 

Top 2: Personalia: 

Bestellung eines Protokollführers/in: Auf Vorschlag wurde Clemens Lohkamp                     

einstimmig zum Protollführer gewählt. 

Top 3: Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

Es folgte ein Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder. 

Top 4: Genehmigung des Protokolls 2020 

Anmerkung eines Mitglieds: es sollten die Zahlen in das Protokoll aufgenommen  

werden. Erörterung. 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 wurde einstimmig genehmigt. 

Top 5: Bericht des Vorstands: 

Silvia Lohkamp erstattete für 2020 folgenden Bericht: 

a) Der Verein hat derzeit 87 Mitglieder 

b) Vorschlag und Antrag: Martin Venhaus soll aufgrund seines Engagements und 

seiner Verdienste um den Verein zum Ehrenmitglied ernannt werden. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

c) Die in der Einladung/Tagesordnung vorgeschlagene Satzungsänderung soll in der 

nächsten Jahreshauptversammlung beschlossen werden. 

d) Vorträge 2020: insgesamt 5, hauptsächlich online 

e) Bücherspende für die Grundschule ist wieder gut bei den Kindern angekommen 
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f) Errichtung einer Blumenwiese an der ESW war ein Erfolg 

g) Es wurde ein Mikrofon und Kamera für Onlineveranstaltungen gekauft 

h) Solarmarkise GS-Berchum war defekt: Reparatur wurde durchgeführt 

i) Es wurde eine Spende im Jahr 2021 für die Flutopfer Hohenlimburg an die Evang. 

Kirchengemeinde von 1.000,00 € überwiesen, was alle Mitglieder begrüßten. 

 

Top 6: Kassenbericht 

 Der Kassenbericht wurde über den Beamer vorgestellt. Der Kassenführer Dieter      

Klück erstattet über Online-Zuschaltung seinen Bericht und die Erläuterungen. 

Top 7: Kassenprüfung 

Die Kassenprüfer erklärten, dass sie die Unterlagen geordnet vorgefunden haben. Alle 

Belege würden überprüft, die Kasse wurde vorbildlich geführt. Es gab keine 

Beanstandung. 

Clemens Lohkamp bedankte sich bei dem Vorstand für die geleistete Arbeit und 

beantragte, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. 

 Die Anwesenden erteilten einstimmig dem Vorstand Entlastung. 

Top 8: Wahl eines Versammlungsleiters/in: 

Es wurde Clemens Lohkamp als Versammlungsleiter einstimmig gewählt. 

Dieser nahm die Wahl an und bedankt sich nochmals bei dem Vorstand. 

Top 9: Wahl des Vorstands: 

Der Versammlungsleiter bat um Vorschläge:  

Silvia Lohkamp wurde als Sprecherin vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es nicht. 

Silvia Lohkamp wurde einstimmig gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

Norbert Ullrich wurde als Geschäftsführer vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es 

nicht. 

Norbert Ullrich wurde einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 

Dieter Klück wurde als Kassenführer vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es nicht. 

Dieter Klück wurde einstimmig gewählt. Er nahm per Videozuschalte die Wahl an. 

 

Silvia Lohkamp übernahm die Versammlungsleitung wieder. 
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Es wurde vorgeschlagen, für Sonderaufgaben (Hilfe und Einführung in die 

Kassenführung) einen weiteren Beisitzer/in zu ernennen. Es wurde Ingo Schulte-

Wehberg vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es nicht. Die Versammlung stimmte 

zu. 

Es wurde vorgeschlagen, für Sonderaufgaben einen weiteren Beisitzer/in zu ernennen. 

Es wurde Erwin Gebauer vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es nicht. Die 

Versammlung stimmte zu. 

Wahl der Kassenprüfer: 

Vorschläge: Dieter Kütemeier und Gerhard Rudat 

Weitere Vorschläge gab es nicht. Die Vorgeschlagenen wurden einstimmig gewählt. Sie 

nahmen die Wahl an. 

Top 10 und 11: Vorstellung des Haushaltsentwurfs 

Der vorgestellte Haushaltsentwurf wurde vorgestellt, erläutert und erörtert und 

einstimmig verabschiedet. Die Beiträge (20,00 € jährlich) sollen nicht verändert 

werden. 

Top 12: Planung 2022 

Eine neu gestaltete Homepage wird veröffentlicht. 

Es soll wieder eine Bücherspende für die Schüler der Grundschule Berchum erfolgen. 

2022 ist eine Jubiläumsfeier geplant: 20-järiges Bestehen von Binse. 

Pflanzstreifenpflege  

Besichtigung von Photovoltaik-Freilandanlagen und e-Mobiltreff, soweit dies aufgrund 

der Pandemie möglich ist. 

Top 13: Verschiedenes: Keine Vorschläge und keine Fragen. 

Ende der Versammlung: 21.00 Uhr. 

 

Hagen-Berchum, 26.10.2021 

 

 

……………………………………..                                                   …………………………………. 

Sprecherin                                                                              Protokollführer 

 


